

Mérignac

Caillavet va entrer en jeu

SPORT La Ville bénéficiera d'une nouvelle salle à la rentrée. Le gymnase de Caillavet profitera aux écoles, aux maisons de quartier et à quelques associations

OLIVIER DELHOUMEAU
o.delhoumeau@sudouest.fr

La ville comptera un équipement sportif supplémentaire à la rentrée : le gymnase implanté au domaine de Caillavet.

Propriété du Conseil départemental jusqu'à récemment, ce site longeant l'avenue de la Marne, face au parc de Bourran, a été racheté par Gironde Habitat. L'opérateur y projette la construction de 200 logements dans un environnement boisé. Les bâtiments seront édifiés sur une bande abritant actuellement un terrain de football et trois courts de tennis.

Outre des espaces boisés à conserver (EBC) comprenant des sujets remarquables, la parcelle dispose d'un gymnase que Gironde Habitat consent à rétrocéder à la commune.

L'acquisition, prévue en 2019, porte sur un foncier attenant de 8 400 mètres carrés aux allures de parc. Le prix de vente pour l'ensemble a été fixé à 750 000 euros.

La structure est saine

Dans l'attente de la transaction définitive, l'infrastructure ne restera pas dormante. En effet, Gironde Habitat accordera à la Ville une mise à disposition gracieuse selon les termes d'une convention. Une inspection du bâtiment a permis d'évaluer l'état de la structure. « Celle-ci a été jugée saine, confirme Nicolas Dauba, directeur des sports. Néanmoins, quelques menus travaux (d'étanchéité et de plomberie) s'avèrent nécessaires avant sa réouverture au public. « Les agrès sportifs sont également à renouveler », précise le technicien municipal.

Ces interventions se dérouleront pendant l'été. Dans le détail, l'équipement regroupe une halle couverte de 1 200 mètres carrés, une salle de gym et des vestiaires, pour un total de 1 600 mètres carrés. « Il bénéficiera aux élèves de l'école Anatole-France, aux adhérents de l'Amicale laïque de la Glacière, d'Arts et loisirs d'Arlac et à quel-



Le directeur du patrimoine sportif, Christophe Lacoste, l'élue, Cécile Saint-Marc, et le directeur des sports Nicolas Dauba à l'intérieur de la halle couverte. PHOTOS O.D.

ques associations. Tout cela sera précisé ultérieurement », souligne Cécile Saint-Marc, adjointe aux Sports. L'intégration du gymnase dans le giron municipal permettra par ailleurs de rebattre les cartes dans l'attribution de créneaux horaires sur d'autres installations sportives.

Lors de la mise en chantier des 200 logements, l'accès au gymnase sera maintenu par l'avenue de la Marne. Les usagers disposeront de places de stationnement bordant les anciens locaux du Conseil d'architecture, de l'urbanisme et de l'environnement (CAUE). Précisons qu'après concrétisation de la cession du gymnase, la Ville envisage une réhabilitation plus conséquente du bâti. L'espace vert alentour devrait lui aussi s'ouvrir plus largement à la population.



Après acquisition par la commune, le gymnase fera l'objet de travaux de réhabilitation



LE PIÉTON

avuson attention attirée par cet horizon de parasols dépassant à peine des terrasses du restaurant Canopée Café, dans le périmètre de Mérignac Soleil où... le soleil, comme ailleurs, tape effectivement très fort. Vivement l'arrivée des arbres dans ce secteur.



La disparition de René Dehillotte

NÉCROLOGIE Nous avons la tristesse d'annoncer le décès de René Dehillotte qui a travaillé comme correspondant local de « Sud Ouest » à Saint-Jean-d'Ilac, Martignas-sur-Jalle et Mérignac dans les années 2000. Attaché au journal, il a passé une bonne partie de sa retraite à rendre compte de manifestations associatives, d'événements politiques ou sportifs, en particulier le football et le volley-ball. Son appareil photo, son cahier, son dictaphone et ses cigarillos le suivaient partout. René Dehillotte est décédé d'une longue maladie à l'âge de 74 ans. Ses obsèques auront lieu à Saint-Jean-d'Ilac ce vendredi, à 10 h 30.

EN BREF

CHATONS À MÉRIGNAC

L'association Adoption féline estuaire organise une journée d'adoption de chatons sauvés de la rue ce samedi 7 juillet de 15 h à 18 h à la Croquetterie, 73 avenue du Château-d'eau (Centre commercial Intermarché) à Capeyron. www.adoptionfelinestuaire.com

UN TOUR EN VILLE

Remise d'une canne électronique

INSOLITE Basé à l'hôtel Kyriad Prestige et constitué de 18 membres, le Lions Club Bordeaux Talence Avenir a remis vendredi soir une canne électronique à Benhassine Bader, non voyant depuis sept ans suite à un accident. « J'ai voulu éviter un trou profond dans la chaussée et j'ai heurté une plaque en fonte qui m'est tombée dessus, explique le bénéficiaire. » C'est dans le cadre de l'opération nationale des cannes blanches que le

Lions Club Bordeaux Talence Avenir, présidé par Martine Larsonnier, a offert cette canne nouvelle génération.



Benhassine Bader et la canne. PHOTO MICHÈLE GANET

RENDEZ-VOUS JUSQU'AU 7 JUILLET

Venez gagner un bon d'achat de 50 €

Ouverture du magasin : du lundi au samedi de 8 h 30 à 20 h 30
et dimanche de 9 h à 12 h 30

CASINO SUPERMARCHÉ
2, rue des Conviviales
MÉRIGNAC

Partageons plus que l'information